

UNSERE ZIELE

Unser sozialdemokratischer Dreiklang für Baden-Württemberg lautet: Gute Wirtschaft und Arbeit, mehr Zeit für die Familie und Bildungsgerechtigkeit für alle Kinder und Jugendliche in unserem Land.

Bei uns wird niemand gegeneinander ausgespielt, sondern wir investieren in den gesellschaftlichen Zusammenhalt – und damit in unsere gemeinsame Zukunft. Modernisierung und soziales Miteinander, dafür steht die SPD. Wir leben Baden-Württemberg!

GUTE ARBEIT

Baden-Württemberg ist das Musterland für Gute Arbeit. Wir stehen für Arbeit, die gerecht entlohnt wird, die Gleichstellung von Frauen und Männern voranbringt und die Wertarbeit auch in Zukunft sichert. Wir machen unser Land fit für das Zeitalter der Digitalisierung und behalten dabei gute Arbeitsplätze fest im Blick. Für uns ist klar: Bessere Arbeitsbedingungen und wirtschaftlicher Erfolg in Baden-Württemberg gehen nicht nur zusammen, sie gehören zusammen!

ZEIT FÜR FAMILIE

Baden-Württemberg ist ein offenes und modernes Land. Egal ob klassische Familie, alleinerziehend oder Patchworkfamilie: Familie ist für uns immer der Ort, wo Menschen füreinander eintreten, unabhängig von ihrer sexuellen Orientierung oder ihrer Staatsangehörigkeit. Deshalb schaffen wir mehr Zeit für Familie durch eine bessere Vereinbarkeit mit dem Beruf – zum Beispiel durch unsere Ganztagsgarantie. Für uns ist klar: Vielfalt ist keine Bedrohung, sondern eine Bereicherung!

BILDUNGSGERECHTIGKEIT

Kinder sind unsere Zukunft – und gute Bildung ist das Wichtigste, was wir ihnen mit auf den Lebensweg geben können. Deshalb haben wir Chancengerechtigkeit und individuelle Förderung von Anfang an zum obersten Prinzip unserer Bildungspolitik in Baden-Württemberg gemacht. Für uns ist klar: Talent und Leistung müssen über den Bildungserfolg eines jedes einzelnen Kindes in unserem Land entscheiden – und nicht das Einkommen oder die Herkunft der Eltern!

UNSER SPITZENKANDIDAT NILS SCHMID



LIEBE MITBÜRGERINNEN UND MITBÜRGER,

der echte Wechsel hat Baden-Württemberg gut getan. In fünf Jahren sozialdemokratischer Regierungsverantwortung haben wir unser Land innovativer, dynamischer und gerechter gestaltet. Wir haben ein starkes Land noch besser gemacht!

Ich will, dass die Arbeitsplätze der Zukunft hier entstehen, dass jeder etwas vom Wohlstand hat und dass unser Land vielfältig und weltoffen bleibt. Ich möchte unseren Weg der Modernisierung fortsetzen! Ich will nicht, dass unser Land wieder in die alten Muster von gestern zurückfällt.

Die Menschen fühlen sich wohl in Baden-Württemberg. Das soll auch so bleiben. Deshalb bitte ich um Ihre Stimme!

Herzlichst

Nils Schmid

SPD Landesvorsitzender

BRIEFWAHL

Am 13. März ist Landtagswahl. Sie haben keine Zeit?
Dann wählen Sie per Post!

Im Februar 2016 werden die Wahlbenachrichtigungen verschickt. Sobald Sie Ihre Karte haben, können Sie bei Ihrer Gemeinde einen Antrag auf Briefwahl stellen. Das können Sie übrigens bis zum 11. März tun. Sie bekommen Ihre Briefwahlunterlagen dann zugeschickt und wählen zu Hause. Ihren ausgefüllten Stimmzettel schicken Sie per Post an das Wahlamt. Wichtig ist, dass er dort spätestens am Wahlsonntag um 18 Uhr eingegangen ist.

WÄHLEN GEHEN

Für gute Politik und eine starke Stimme unseres Wahlkreises in der Landespolitik: bitte wählen gehen!



AM 13. MÄRZ:
IHRE STIMME FÜR
PETER HOFELICH
UND DIE SPD

Alle Informationen zu meinem Programm und dem Programm der SPD Baden-Württemberg finden Sie unter:

www.peter-hofelich.de

www.facebook.com/peterhofelich

www.spd-bw.de

SPD Landesverband Baden-Württemberg
Wilhelmsplatz 10
70182 Stuttgart
Tel: 0711 619 36 0



BADEN-WÜRTTEMBERG LEBEN



SPD

**PETER
HOFELICH**
IHR KANDIDAT FÜR DEN
WAHLKREIS GÖPPINGEN



BADEN-WÜRTTEMBERG LEBEN

LIEBE MITBÜRGERINNEN UND MITBÜRGER



Zur Landtagswahl 2016 bewerbe ich mich erneut als Ihr Abgeordneter für unseren Wahlkreis Göppingen. Herzlich bitte ich Sie um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme.

Der Einsatz für meine Mitbürgerinnen und Mitbürger macht mir schon immer Freude. Von Jugend an im Verein, lange Jahre im Gemeinderat und heute als Präsident des hiesigen Roten Kreuzes. Viele Jahre trug ich als Direktor Führungsverantwortung in der Industrie. Heute arbeite ich als Staatssekretär für Finanzen und Wirtschaft für unser Land.

Unsere Familie ist mein besonderes Glück. Meine Frau Ingrid und meine Töchter Anna Helena und Sophie sind für mich das Schönste im Leben. Bei uns im Filstal bin ich aufgewachsen. Hier gehöre ich hin.

Herzlichst, Ihr

Peter Hofelich

UNSER WAHLKREIS



Unser Wahlkreis Göppingen. Typisch Baden-Württemberg. Industrie und Landschaft. Einheimische und Zugezogene. Heimat und Weltoffenheit. Stadt und Land. Ich bin stolz, hier für die Bürgerinnen und Bürger seit zehn Jahren Abgeordneter zu sein. „Göppingen vorn“, mein Motto für selbstbewusste und zeitgemäße Politik für unseren Wahlkreis. Vieles wurde in fünf Jahren mit der SPD in der Landesregierung erreicht.

Bildung und Erziehung: unser Wahlkreis hat gewonnen

Ca. 16 Millionen Euro für den Ausbau der Kleinkindbetreuung im Wahlkreis, mehr Ganztagesangebote, bessere Unterrichtsversorgung, vier neue Gemeinschaftsschulen, stabile Gymnasien, aufgewertete Real-, Berufs- und Förderschulen. Damit gestärkte Vielfalt und leichtere Vereinbarkeit von Beruf und Familie.



Arbeitsplätze und Wirtschaftskraft: wichtige Impulse!

Wir stehen im Wahlkreis wirtschaftlich wieder besser da. Industrie und Handwerk sind unser Rückgrat. Hochschule und Berufsschulen setzen auf Technologie. Landesstraßen wurden ausgebaut. Schienenhaltelänge ausgeweitet. Die Breitbandversorgung verbessert.

Lebensqualität und Natur: viel ist geschehen

Mit ca. 8 Millionen Euro Städtebaufördermitteln wurden unsere Stadt- und Ortskerne aufgewertet und lebenswert gestaltet. Für Umwelt-, Natur- und Hochwasserschutz sowie den Erhalt von Denkmälern wurden die Landesfördermittel genutzt.



Es bleibt viel zu tun bei uns:

Im Wahlkreis stehe ich für aktive Politik zum Wohle der Menschen. Endlich mehr bezahlbarer Wohnraum für Hiesige wie Neuankommlinge, mehr Polizeipräsenz in den Stadtkernen und in Wohngebieten, in unseren Schulen mehr Berufso-

rientierung und bessere Inklusion, für den Strukturwandel mehr Existenzgründungen und bessere Verkehrsanbindungen. Und vor allem: Investitionen ins Miteinander - wir haben im Wahlkreis viel vor!

UNSERE ZWEITKANDIDATIN CHRISTINE SCHLENKER



Ich wurde vor 57 Jahren in Göppingen geboren. Als gelernte Krankenschwester leite ich heute eine Pflegeeinrichtung in Göppingen. Seit 2009 gehöre ich der SPD Fraktion des Göppinger Gemeinderats an und setze mich dort für eine soziale und gerechte Stadtpolitik ein.

Ich bin verheiratet, habe zwei erwachsene Kinder und zwei Enkelkinder. Wie im Jahr 2011 unterstützte ich aus Überzeugung Peter Hofelich, weil er ehrliche und kompetente Arbeit leistet.

Herzlichst,

Christine Schlenker